
Compte rendu reunion 20/08 

 

 

 

Présentes : Annie, Isabelle, Laurence, Josiane, Nicole , Raymonde, Christianne , Simone 

 

Excusées : Rosemarie, Thérèse, Chantal 

 

Tout d’abord, un avis très positif sur le restaurant qui nous accueillait à savoir les Caves de la 

Source . 

 

La Présidente ouvre la réunion vers 18h30 en commandant notre 1
er
 verre. 

 

L’ordre du jour est assez chargé . 

 

La Présidente nous résume le mot de la Gouverneur : 

-Amitiés dans les clubs  

-La Gouverneur s’engage à faire le maximum. 

-Elle demande d’essayer au niveau des œuvres de s’occuper de plus petites associations , de 

rester au niveau local voire national. 

-Accorder beaucoup d’importance à l’enfance et à l’enseignement. 

 

 

En ce qui concerne les demandes adressées aux œuvres, un petit rappel est fait quant à la 

procédure : - la présidente reçoit la demande 

- elle la soumet à la commission sociale (un appel sera lancé pour une 2
ème

 

candidate) 

- Si la commision est d’accord, elle soumet au comité . 

- En cas d’accord, le projet est soumis à l’ensemble des membres . 

 

Le calendrier des activités de l’année est présenté. 

 

Annie rappelle le rôle des déléguées au district . 

 

On commence à organiser la porchetta du 11 octobre. Prix fixé à 20 eur et 10 eur pour les 

enfants entre 6 et 12 ans. Pour la tombola, on décide de faire un panier gourmand (chaque 

membre peut apporter quelque chose à mettre dans le panier ). On décide de demander à 

Monique de s’occuper de la vaiselle. 

Annie et Nicole iront aux dauphins pour voir comment organiser l’exposition des œuvres des 

résidents.. 

Les vins et l’apéro seront commandés chez Colruyt. 

 

Dernier point abordé : les calendriers. 

Ils seront commandés chez Marc Allard et la décision prise est d’en prendre 1000 exemplaires.  

 

La réunion est clôturée vers 22h30. 


